Les partenaires











































CHAMPIONNAT DU MONDE SCOLAIRE DE TENNIS





























Le programme

• Samedi 14 mai:

Accueil des Délégations

• Dimanche 15 mai:

10h00 Cérémonie d'ouverture 11h30 Cocktail de l'amitié VIP

Repas

14h00 Début des Compétitions et du Tour Préliminaire

• Lundi 16 mai:

Suite des compétitions et du tour préliminaire

• Mardi 17 mai:

Journée culturelle & touristique Rencontre des Délégations avec les collèges parrains Foire des Nations

Mercredi 18 mai :

Quarts de Finale bas et haut de tableau Match d'exhibition sport intégré

• Jeudi 19 mai:

Demi-finales

Matches de Classement

• Vendredi 20 mai :

Matin: Finale

Après-midi : Doubles de l'amitié, Tournoi VIP et Mini-Tennis (FFT)

18h00 : Cérémonie de Clôture

Repas de Gala & buffet de départ pour les joueurs

• Samedi 21 mai :

Départ des Délégations



Championnat du monde scolaire de tennis ISF

14 Délégations • 4 continents I tournoi fille • I tournoi garçon

Délégations	Parrains
Allemagne	Collège Jaurès, Etaples
Angleterre	Collège Daunou, Boulogne-sur-Mer
Australie	Collège Van Der Meersch, Le Touquet-Paris-Plage
Belgique Flandre	Collège Vinci, Carvin
Belgique Francophone	Collège Prévert, Houdain
Belgique Germanophone	Collège Diderot, Dainville
Chine	Collège Cuallacci, Frévent
Italie	Collège Descartes, Lièvin
Liechtenstein	Collège Salengro, St Martin-Boulogne
Porto Rico	Collège Bodel, Arras
Qatar	Collège Jaurès, Etaples
Taipei	Collège De Rozier, Wimille
Turquie	Collège Moulin, Berck-sur-Mer
France	Collège Sand, Béthune

Militer pour le développement durable

• L'opération « Balles jaunes » :

Cette opération récupère les balles de tennis usagées afin de les recycler et de fournir à des associations caritatives, à terme, la possibilité de réaliser des sols sportifs.

• Une manifestation éco-citoyenne

Le mondial doit être l'occasion de militer pour le développement durable, c'est ainsi que le championnat du monde scolaire de tennis fait l'objet d'une demande de label «éco manifestation». Il a aussi été l'occasion de participer au concours « les Anneaux d'Or », dans la catégorie « développement durable » organisé par le CROS (Comité Régional Olympique et Sportif).